

Personelles

Leitung Hausdienst

Die Liegenschaften der Einwohnergemeinde, bestehend aus der Schulanlage, dem Gemeindehaus, dem Zufikerhuus, dem Mehrzweckgebäude Unterdorf sowie den dezentralen Kindergärten werden durch zwei Hauswarte sowie durch Reinigungspersonal unterhalten und gereinigt.

Im Hinblick auf diverse anstehenden Pensionierungen soll der Hausdienst neu organisiert werden, weshalb sich der Gemeinderat entschieden hat, eine Stelle Leitung Hausdienst auszuschreiben.

Am 1. November 2023 wird Marc Wetzel, Zufikon, seine Stelle als Leiter Hausdienst antreten.

Stellvertretende Verwalterin Forsthaus

Mario Gianola hat sein Amt als stellvertretender Verwalter des Forsthauses Nüesch zur Verfügung gestellt. Per 1. September 2023 konnte mit Gloria Danso, Bremgarten, eine neue stellvertretende Verwalterin des Forsthauses angestellt werden.

Verwalter Küche Mehrzweckhalle A

Die Küche in der Mehrzweckhalle A wurde während Jahren durch eine Vertretung der Ortsvereine betreut. Nach der Demission des Verantwortlichen für die Küche wurden die Räumlichkeiten zwischenzeitlich durch die Hauswartung der Schulanlage betreut. Der Gemeinderat hat entschieden, die Verwaltung der Küche bei der Mehrzweckhalle A wieder extern zu vergeben. Mit Roger Hottinger steht ab sofort ein im Dorf vernetzter Fachmann als Ansprechpartner für die Vereine zur Verfügung.

Gemeinderat und Verwaltung heissen alle neuen Mitarbeitenden herzlich willkommen und wünschen viel Freude in ihrem neuen Aufgabengebiet.

Ruhezeiten für das Baugewerbe

Der Gemeinderat hat anfangs Juli 2023 eine hitzebedingte Anpassung der Ruhezeiten vorgenommen gestützt auf § 14 des kommunalen Polizeireglements. Die Ruhezeiten wurden befristet bis zum 31. August 2023 von Montag bis Freitag auf die Zeiten von 20.00 Uhr bis 06.00 Uhr (anstatt bis 07.00 Uhr) gekürzt. Ab 1. September 2023 gelten wieder die gewohnten Bestimmungen.

Personalausflug am 6. September 2023

Die Büros der Gemeindeverwaltung, Werkhof und Forstbetrieb Zufikon bleiben am Mittwoch, 6. September 2023, ganztags geschlossen infolge Personalausflug. Danke vielmals für Ihr Verständnis.

Tür-zu-Tür Aktion des Schweizerischen Roten Kreuzes

Das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) Kanton Aargau entlastet Personen in schwierigen Lebenssituationen und integriert sozial benachteiligte Mitmenschen. Ohne die tatkräftige Unterstützung der freiwilligen Helferinnen und Helfer könnte das SRK Kanton Aargau seine Dienste für Menschen in Not nicht anbieten. Nebst freiwilligem Engagement ist die Organisation aber auch auf finanzielle Unterstützung von Mitgliedern und Spendern angewiesen. Das SRK Kanton Aargau führt deshalb jedes Jahr in einer anderen Region im Kanton Aargau die Tür-zu-Tür-Aktion durch. Vom 28. August bis 3. September 2023 werden Mitarbeitende/Studenten der Firma Wesser und Partner in Zufikon unterwegs sein, um für das SRK Kanton Aargau neue Mitglieder zu gewinnen. Danke für die Kenntnisnahme.

Geschwindigkeitskontrolle

Die Regionalpolizei Bremgarten hat am Donnerstag, 3. August 2023, 06.20 Uhr bis 09.10 Uhr, an der Zugerstrasse eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Dabei wurden 46 Übertretungen festgestellt. Auf der mit 50 km/h signalisierten Strasse wurde die höchste Geschwindigkeit mit 71 km/h gemessen.

Baubewilligung

Unter Bedingungen und Auflagen wurde die Baubewilligung an Andreas Kreienbühl, Zufikon, für eine Photovoltaikanlage, Parzelle Nr. 1710, Gebäude Nr. 1282, Im Güpfl 17, erteilt.

5621 Zufikon, 25. August 2023/cw

Gemeinde Zufikon
Claudia Wendel, Gemeindeglied-Stv.

Telefon 056 648 29 32
e-mail claudia.wendel@zufikon.ch
www.zufikon.ch